

鈴の森ニュース

2013年11月1日

第5号

鈴の森住民協議会事務局
松阪市川井町772-10
橋西地区市民センター内
電話：0598(67)2013



鈴の森住民協議会からのお知らせコーナー

★『住民協議会』は、自治会や町内会といった単位を越えて、その小学校の地区に住んでいる人が協力しあって、地域の防災や高齢化の問題に取り組んでいこう、とする集まりです。

「第三小学校地区」・「松江小学校地区」のそれぞれで、代表者が集まって、現在も「じぶんの地域を元気にしよう!」と取り組んでいます。

鈴の森住民協議会 会長 名越 信太郎

発刊に伴いご挨拶をさせていただきます。

地域の皆様におかれましては、ご健勝の事とお喜び申し上げます。また、鈴の森住民協議会運営に多大なご理解・ご協力をいただき誠にありがとうございます。地域の皆様のもと、住民協議会が設立し一年半が経過致しました。

今、地域で何が必要か地域の皆様にはどのような悩み、不安を持っているのか?などの、問題や課題を様々な角度から一つ一つ向き合い前進していきたいと思えます。

各支部、各部会のメンバー、一人一人が意見交換し【地域の輪・地域のつながり】という言葉大切に、住みよい地域づくりを目指して行きたいと思えます。

一人一人が真剣に検討し取り組み、親から譲り受けた人間の五感を最大限活用していきたいと思えます。そして一枚岩の地域を皆様と共に創り上げたいと思えますので、今後ともご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。

* 第三支部 支部長 北川浩隆 *

10月27日(日曜)、第三小学校を会場として、防災訓練を実施しました。火災時の煙の体験、緊急時の担架の訓練などを行いました。東北の被災者の方は、「**防災訓練を真剣にやっていたので、こんな悲惨な結果になってしまった・・・**」という話をラジオで痛切に話されていたことが忘れられません。

「いま、この瞬間に大地震がやってきたらどう避難するか?」を、家族の方やご近所同士で、ぜひ、真剣に!具体的に!計画してください。「いのち」を守りあうため、第三小学校地区全体で、備えましょう!

* 松江支部 支部長 山義秀 *

秋冷の候、灯親しむ頃となりました。猛暑の2013年、夏、異常気象が続きましたが、皆様、如何お過ごしでしょうか?

鈴の森住民協議会松江支部の上半期の事業も皆様方のご協力、ご参加のおかげで無事に終了する事ができ、なかでも今年は初企画と致しまして、松江小学校の5,6年生に交通標語を募集して、通学路&学校周辺に‘のぼり’を50箇所設置させていただきました。

下半期事業と致しまして、2014年2月に防災訓練を予定しております。非常に寒い時期になりますが、老若男女を問わず、たくさんのご参加をお願い申し上げます。

* 第三支部防災訓練 *



交通標語のぼり立て



フォトスタンド作り



マックスバリュ川井町店にて、幸せの黄色いレシートキャンペーンを実施しています。毎月11日の「イオン・デー」でお買い物をしていただきましたら、レシートを投函してください。

地域振興活動の資金になります。お買い物の際は、ご協力の程宜しくお願いします。

←12月8日(日)は「鈴の森大かるた大会」です。皆様のお越しを役員一同心よりお待ちしております。



鈴の森住民協議会からイベントお知らせコーナー



今年度も子ども実行委員のみんなが盛り上げてくれました(#^.^#)

* 鈴の森まつり *
実行委員長 宇野 順也

謹啓、残暑厳しい折、皆様におかれましても益々のご清栄の事と拝察致します。去る7月27日の鈴の森まつりでは多数の皆様にご協力、ご来場いただき誠にありがとうございました。また、多くの地域関係者の皆様にもご協力いただき重ねて厚くお礼申し上げます。当日は天候にも恵まれ8000人もの来場者で賑わい、地域のふれあいの場となったことと思います。特に、こどもから大人までダンス、踊りなど盛大に開催させていただくことができ、無事終えることができました。これもひとえに皆様方のご協力の賜物と改めて感謝いたしております。まつり運営面では、万全の準備で臨んだつもりでしたが、行き届かない事も多々ありました事をお詫び申し上げますと共に、来年への検討材料とさせていただきます。最後に鈴の森まつりは、地域の皆様方のご協力なくしては開催できません。今後も皆様方のお力を得て、祭りを育てたく思っておりますのでよろしくお願ひします。簡単ではございますが、お礼の挨拶とさせていただきます。



松江支部

* 松江自主防災隊総会 *



公民館部

* 球技大会(ソフトバレーボール大会) *



健康・福祉部

高齢者一人暮らしふれあい会食



まさかのウナギ放出・・・
大人も子どももウナギつかみに夢中でした(*。^*)

* 泥んこ祭り i n 鈴の森 *
実行委員長 奥川 和彦

台風心配がある中…。昨年度に引き続き「泥んこ祭り i n 鈴の森」を9月1日に無事開催させていただくことができました。当日を迎えるまで天気予報とのにらめっこではありましたが、9月1日は朝から日差しが差し込み気持ちのいいスタートをきりました。途中雨が降ったりもしましたが、すでに泥だらけになっている子ども達はお構いなし(笑)昨年比べくさん子ども達、またご家族の皆さま・地域の皆さま・遠方からお越しいただき賑わいを見せていただくことができ、嬉しく思っております。昨年は田んぼに入ることに抵抗がありがちでしたが、今回は子ども達みんなが田んぼに入りいろんなイベントにも参加してくれた様に思います。予定外のウナギつかみは、役員も！大人も子どもも夢中になって探していました。昔とちがい田んぼに入って遊ぶ事は、なかなかしない今の子ども達。しかし年1度で良いから心の底から笑って泥だらけを楽しむ場を作ってあげたい。毎年ある楽しみの行事の一つになればと思っております。